

Forums pour l'entourage

Ma femme se drogue et détruit notre famille

Par Profil supprimé Posté le 24/04/2012 à 08h12

Bjr

Je suis nouveau sur le site

Cela fait 4 mois que ma femme dégringole

Cela a commencer par le shit elle s'est mise à dormir beaucoup tous le temps puis elle est devenue très irritable très agressive

On a 3 enfants ensemble

Elle me ment en permanence

Elle disparaît des nuits complète

J ai découvert qu'elle se drogue avec de la cocaïne en plus du cannabis

Elle ne sait pas que je sais pour la cocaïne

Mais je travaille dans le domaine social et je l'ai découvert par hasard en trouvant un documents qu'elle avait écrit pour un médecin psy

Elle dépense notre argent et tous notre argent s'envole

J ai un bon salaire je suis cadre mais elle continue

Que faire pour l'aider

Peut-on l'aider ?

je voudrais sauver ce qu'il reste à sauver et protéger nos enfants

7 réponses

Profil supprimé - 24/04/2012 à 14h16

Bonjour Leslema,

C'est triste à dire, mais dans l'intérêt de votre famille, mon premier conseil serait de vous rapprocher d'un avocat pour savoir comment, de façon légale, vous pouvez protéger vos comptes. Sans pour autant balancer votre femme. On peut claquer des sommes folles dans la coke, ça va très vite.

A vous lire, j'ai l'impression que tout cela est arrivé de façon très subite, shit, coke, en quelques mois ?

Est-ce que votre femme a déjà eu des problèmes de dépression ? Le fait de beaucoup dormir et d'avoir des sautes d'humeur peut être un signe. A-t-elle déjà eu des problèmes d'addiction à l'alcool ou aux drogues ?

Y avait-il déjà des problèmes sous-jacents ?

Le problème c'est que le dialogue est complètement rompu, puisqu'elle vous ment, donc gros problème de confiance, et les enfants au milieu. Dur dur. Quel âge ont les enfants ?

Il me semble qu'il peut y avoir plusieurs hypothèses : un problème de dépression et la mauvaise rencontre - vous savez qui la fournit en drogue ? C'est par un cercle d'amis ou tout est arrivé en même temps ? Un vieux traumatisme qui resurgit, les problèmes de la vie courante qui sont subitement trop durs à gérer. Ou un problème si hard qu'elle arrive pas à l'appréhender et préfère se peter la tête. Ou une femme qui décide subitement de faire la crise d'adolescence qu'elle n'a pas fait.

Il y a plein d'explications possibles, mais c'est au vu de ces infos que vous pourrez vous forger votre opinion et agir. Et protégez les enfants. En tant que mère, je sais qu'un jour ou l'autre, cela au moins elle le comprendra. Et en sera reconnaissante.

Cela passe aussi par ne pas la laisser vider les comptes.

Lui proposer un suivi psy, éventuellement un projet de couple pour renouer le dialogue. Il me semble qu'il y a beaucoup de souffrances derrière tout ça. Une hospi serait l'idéal.

Je suppose qu'elle est dans le déni complet. Et c'est là le plus terrible.

courage

bluenaranja

Profil supprimé - 25/04/2012 à 22h50

Merci pour votre réponse

effectivement elle avait fait une déprime post natale à la naissance de notre deuxième fille Il y a 4 ans

Et depuis décembre je vie un enfer elle fume plus plus plus du shit

Il est à préciser que je tolère les personnes qui fume de façon très rare lors d'une soirée je travaille dans le milieu social et j'ai une tolérance du fait de beaucoup personne fumant de manière homéopathique pour leur plaisir même si moi je fume pas mais ma femme c'est mise à fumer de plus en plus elle a chercher à rencontrer des personnes qui pouvaient la fournir et elle a trouver bien sur très simple de trouver du shit de nos jours en France pas tolérer par la loi mais en vente libre pour ceux qui cherchent

Puis ma femme c'est mis à ne plus rentrer le soir j'ai découvert par la suite qu'elle était trop défoncer pour pouvoir rentrer et quand elle revenait elle dormait toute la journée ne faisant rien

Elle passait d'un court moment où elle était surexcitée à des moments où elle dormait elle était très agressive Puis elle dépensait beaucoup d'argent ayant un bon salaire au début cela ne poser pas trop de soucis mais la elle s'est mis à dépenser beaucoup comme si nos compte était sans fin

J'ai 3 enfants de 7 ans 4 ans et 1 ans et demi le plus vieux n'est pas de moi mais je le considère comme étant de moi je l'ai élevé depuis 6 ans

Ma famille ne comprend pas mon acharnement à vouloir l'aider malgré les soucis qu'elle me cause Et il ne savent pas pour la cocaïne

On pourrait dire que l'amour rend aveugle ou inconscient peut-être

J'ai aussi chercher sous le côté bipolaire j'ai été voir son médecin qu'elle va voir depuis 1 mois régulièrement mais sa seule réponse à été on ne peut pas obliger les personnes qui ne veulent pas se soigner à se soigner Merci je travaille dans le secteur social et cela je le savais déjà

Je pense quand même qu'elle a ce type de trouble qui la pousse à utiliser shit et cocaïne quand elle est mal Mais malgré un traitement mis en route elle continue à dépenser et à fumer

Pour la cocaïne je ne l'ai jamais vu en prendre mais je sais qu'elle en a pris et en prend peut-être encore Les enfants eux comment se retrouve-t-il ?

Je suis leur seul bouet de survie en ce moment et je m'épuise à soutenir tous le monde une vie qui devient un enfer même si je résiste pour eux ma vie n'est faite que pour les élever et un peu leur enlever la non compréhension de cette mère malade

En plus de cela quand j'en ai marre de tous cela et que je la menace de la quitter elle me dit aura la garde des enfants ils sont trop petit et qu'un homme n'as jamais la garde des enfants
Et cela impossible pour moi de donner la garde à une personne incapable d'élever ces enfants et surtout toxicomane sans ressource pour vivre et la je mettrai tous dans la balance quitte à lui faire mal
J'aimerais pas en arriver là car je pense qu'elle est malade et plus en souffrance dans sa tête
Peut-être suis-je aveugle ou innocent ou trop con
Ou

Ma vie s'écroule chaque jour et ce qui me retiens ce sont les enfants mais entre travail enfants et ma femme qui fait n'importe quoi depuis plusieurs mois je commence à fatiguer à m'user
pas une nuit de repos pas un week-end de repos
Juste un père qui se débat pour sauver ces enfants et sa vie qui était pas si mal avant

Profil supprimé - 27/04/2012 à 12h13

Bonjour,

Je pense que vous avez raison, que si les premiers "problèmes" sont apparus suite à une dépression post-partum, et de nouveau alors que le plus petit a un an et demi... J'ai pas mal lu sur les troubles psy qui pouvaient accompagner la grossesse de certaines femmes, d'abord parce que cela me faisait peur. Ensuite pour essayer de comprendre.

Et oui, vous avez raison, c'est une pathologie.

Je me doute trop bien que le ciel vous est tombé sur la tête, si vraiment vous voulez lui donner une chance, alors faites-le comme il faut, en protégeant les enfants, en prenant un max d'infos, en allant voir des psys. Comme ça, quoiqu'il arrive, vous n'aurez pas ce regret lancinant du et si ?

Alors euh d'après mon expérience d'ancienne tox, et de mère épanouie, quoiqu'il arrive, protégez les enfants, même si elle ne le comprends pas à présent elle le comprendra un jour. J'en suis sûre.

Restez vigilant, ces troubles peuvent euh évoluer, je vois que vous avez pensé bipolarité, etc, je pense que pour l'instant, tout reste ouvert. Les psys mettent déjà plusieurs mois à poser un diagnostic.

D'un autre côté, l'argent qui file, à cette vitesse, ça me fait penser à la coke.

Moi aussi, j'ai une tolérance au shit, mais je sais qu'en cas de problèmes, il peut jouer le rôle de révélateur. Et accentuer certains problèmes psys, et la cc, n'en parlons pas.

Euh, je veux pas faire l'oiseau de mauvais augure, mais savez-vous comment votre femme consomme la coke ?

Parce que ça rend moins barge de la sniffer, plutôt que de la fumer en cailloux. Et je sais trop bien que tout est possible.

Sérieusement, faites deux comptes séparés, ou trois, un compte maison, commun, les frais du jour, son compte et le vôtre.

Exigez qu'elle participe aux frais généraux, ça fera toujours ça en moins pour la came, et dites-lui que comme vous cautionnez pas sa prise, elle se dope avec ses sous. Déjà, ce sera plus sain pour tout le monde, ensuite, vous verrez l'argent qui sort. Et ça ne finira pas en drame - ce n'est pas contre elle que vous faites ça, mais pour vous les enfants, et elle.

Idée bête peut-être mais ça vous permettrait de limiter les dégâts, et peut-être d'entamer le dialogue. Il doit bien y avoir quelque chose qui la touche encore, les enfants ??

Je dirai que si votre femme vient de découvrir les drogues dures alors qu'elle est en pleine crise, elle est en

pleine "lune de miel".

Tant qu'elle a des sous, tout le monde est gentil avec elle, elle a tout ce qu'elle veut.

Peut être gagneriez vous à trouver un bon psy, quelqu'un à qui vous puissiez tout dire, et qui vous soutienne.

Ou un psy spécialisé dans les addictions, qui saura vous aider à décoder le comportement de votre femme.

Parce que le monde de la came, c'est spécial. C'est un peu comme la secte d'une déesse barbare, qui se nourrit de nous et de notre argent, sauf qu'on met du temps à comprendre et qu'on y va en chantant, surtout au début...

Et je sais pas, mais peut être que de vous faire un réseau d'amis, de voisins, de famille pour garder les enfants, ça pourrait être pas mal.

Elle a conscience qu'il n'y a qu'une issue à tout ça ? Se manger des murs !!

C'est triste à dire, mais la majorité des psys s'en fout. Et puis, problèmes psy plus toxicomanie ? Ouh là, ingrat, compliqué, chiant... Je vous jure, avant de trouver un psy, j'ai galéré, mais voilà comment il m'a aidée aussi !!!

Donc faut trouver un psy qui soit un minimum de votre côté, qui se cache pas derrière le secret médical constamment - tout en le respectant hein - mais je veux dire, ils savent très bien que ds ces cas là, c la famille qui est en première ligne. Vous avez besoin de soutien et de conseils tout autant qu'elle si vous voulez l'aider sans vous perdre ou la haîr.

Et même les deux. Se renseigner à la fois sur la toxicomanie et la dépression post partum, etc... Puisque tout est lié.

Et sérieux, elle est malade et malheureuse, elle est ds une fuite en avant, mais vous, les enfants, ça la raccroche à la vie. Sinon elle serait déjà partie - ça arrive. Je pense qu'elle est très mal et que quelque part, le fait que vous vous en soyez rendu compte, peut jouer en votre faveur.

Moins de temps passés ds la came : plus facile d'arrêter, c mathématiques. Si ça se trouve, la came est un appel au secours, enfin, vous savez déjà tout ça.

Votre appel m'a touchée, on sent bien que vous ne la jugez pas, que vous insistez impuissant à sa fuite en avant.

Pour avoir connu ce manque de repères, je peux vous dire que ce qui m'a aidée, c'est les gens qui avaient des comportements cohérents, qui faisaient ce qu'ils disaient, quand ils le disaient. Pas de menaces ou de blabla, mais si je manquais à ma parole, arrivait ce qui était convenu en amont.

Comme pour les petits enfants...

Et si ça vous aide, n'hésitez pas à poster, ou à téléphoner au service.

bonne journée
bluenaranja

Profil supprimé - 03/05/2012 à 22h15

Merci encore de votre réponse je ne sais pas si cela m aide mais peut être de parler ici

Ma situation ne s'est pas améliorer après m avoir laisser mes filles pendant une semaine une des deux à eu des convulsion suite à une forte fièvre ma femme est revenue puis ell est rester deux nuit à l hôpital avec elle et elle a décider qu elle pouvait sortir car soigner sans attendre décision du médecin j étais furieux le soir je rentre de mon travail l appartement sans dessus dessous et je dis gentillement à ma femme tu pourrais regarder ce que fait notre fille et la elle commence à hausser le ton et crie les yeux complètement exploser fatigued drogue ?? Quel folie ??? Elle appelle les flics en disant que je la battais je dois lui laisser ma plus

petite fille pour faire preuve de bonne fois malgré mes mots auprès des policiers disant qu'elle est dans un état de toxycomanie eux me dise mais monsieur on ne peut rien faire ?? Et la que faite leur sauter au cou ? Pas intelligent ? Leur confirmer mon inquiétude pour ma fille ??? Je leur ai dit mais aucun effet ?? La justice est elle bien faite ? La je ne le pense plus laisser une enfant de 16 mois avec un femme toxycomane ??? Mais enfin j'ai promis donc je pars retrouver ma plus grande fille qui était chez ma mère heureusement présente en vacances et le lendemain ma femme après 40 appelle jour et nuit pour avoir un biberon le siège auto et surtout des sous débarque chez ma mère avec la petite et demande à voir son autre fille ma mère refuse et elle casse la porte et rentre appelle cette fois si par moi des gendarmes avec un espoir effectivement après leur arriver un officier de police intelligent décide de me laisser mes deux filles il aurait fallu un porte et surtout des enfants angoisser par une mère qui défonce une porte pour me les donner pour la soirée déjà et j'espère plus car pour moi impensable qu'il retourne avec une mère si inconsciente du mal qu'elle fait !!! J'appelle son médecin traitant en lui disant mais bon la elle a défoncer la porte de ma mère elle a fait cela devant les enfants elle réclame des sous et me harcèle au téléphone peut-être serait-il temps de penser à l'hospitaliser et sa réponse me laisse sans voix NON c'est un problème de couple

Le couple il est beau un femme toxycomane qui se défonce régulièrement en mettant la vie de ces enfants en danger et vient faire un scandale et ne se préoccupe que de sa personne et lui ne voit que un problème de couple !!! Il a fait quoi comme étude ah oui au moins 7 années bon aller il avait peut-être pas envie de s'emmerder mais quand même !!! Il est le spécialiste !!! Mais quand même !!! je pense qu'il existe des médecins intelligent mais la je réserverais ma réponse car je risquerais d'être désagréable j'ai mes deux filles déjà pas mal j'essayé de joindre avocat trop occuper pour répondre on le paye pas assez cher j'avais oublier il était 17 h heure Et à cette heure là on n'est plus payer..... Je vais encore être désagréable !!! Comment font ces pères perdu ces pères qui se perdent avec leurs enfants pour l'amour d'une mère malade ??? Bon attendons que mon avocat se réveille demain matin pas trop tôt vers 9 h pour avoir l'espoir de pouvoir prévenir le procureur peut-être qu'une porte exploser des menaces verbales de la violences face à des enfants vont lui parler à lui ?? Je vais encore croire un peu à la justice après avoir cru à la médecine !!! Mais Mari femme en couple avec une personne en addiction comment faites-vous pour vous reconstruire ?? Moi ce n'est que l'espoir de mes filles qui me sauve l'espoir de cette justice de cette médecine qui me permet de vivre je tiens pour elle mais depuis deux jours je cherche existe-t-elle cette justice existe-t-il ce beau métier de sauver des vies ??? Existe-t-il ce sacerdoce d'aider les personnes car oui je le pense les policiers gendarmes existent aussi pour cela ??? Mais moi là je suis un peu désabusé par ces corps de métiers si riche il écoute mais entendent-il ? Pour l'instant pas moi je souhaite pas pour moi mais pour mes filles et aussi pour mon ex concubine et oui elle aussi cela peut paraître bizarre ,qu'il arrive à entendre !! Pour mes filles dans quelques années leur dire vous avez vu ces beaux métiers et pour mon ex concubine heureusement que tu as croisé ces personnes dans ta vie !!! Mais pour l'instant j'en suis pas la plutôt dépitée inquiète et furieux la cocaïne détruit ma vie et celle de ma famille de ce que j'avais réussi à construire !!!! Petite suite d'un récit qui se construit au jour le jour d'un père désabusé mais qui espère toujours pour l'amour que lui donne deux petites filles

Profil supprimé - 06/05/2012 à 07h23

bonjour vous avez déjà eut pas mal de réponses et moi qui suis 1 mamie je sais tout le mal que peuvent ressentir les enfants quand 1 des parents n'est pas capable d'assumer son rôle je peut vous le dire c'est destructeur. Je pense que vous ne pourrez pas protéger tout le monde, si votre femme ne se rend pas compte qu'elle fait du mal à tous ça sera difficile pour elle de s'en sortir. Je pense que pour les enfants vous ne devez pas tout accepter

je sais que vous vivez 1 situation terrible et je vous souhaite beaucoup de courage
annedu52

Profil supprimé - 08/05/2012 à 17h45

Merci pour votre message. Tous les messages aident dans ces situations

Profil supprimé - 09/05/2012 à 07h06

Bonjour,

De parler et d'écrire aide à poser les choses, et à avancer, j'en suis sûre.

Quand je vois les problèmes que vous avez à joindre psy et avocat...

Je me rends compte que j'ai vraiment eu de la chance sur certaines rencontres !

Après c vrai que psy et avocats j'en ai rencontré un paquet, et certains infâmes.

Mais comme je bénéficie de la cmu et de l'aide juridictionnelle, vu ma situation, je n'hésitais pas à aller voir ailleurs.

Et avec le recul ça valait le coup ! Après trois rencontres avec trois avocats différents sur quelques années, j'ai su que j'avais trouvé le bon.

Un type très humain, qui n'avait visiblement pas besoin de mon affaires pour son cabinet, en plus, il était pas avocat "administratif" mais plus juridique, enfin bref, ce monsieur a été super d'un bout à l'autre, on a même discuté, il s'est intéressé à mes problèmes, et a assuré. Il a été très humain, gentil et attentif, et arrivé en avance le jour J et m'a payé un café en m'expliquant.

Et mon psy, un psy du chu aujourd'hui chef de service, il m'a portée à bout de bras. J'étais majeure, et pourtant il s'est démené pour que je sois prise en charge par la ddass, le juge pr une mesure d'aide aux jeunes majeurs, pour me faire sortir de la rue. Et j'en ai rencontré d'autres, qui ont foi en ce qu'ils font.

Juste pour dire, si, si ça existe !

Donc si vraiment ça le fait pas, ça peut valoir le coup d'aller voir ailleurs.

Parce que là, vu la situation que vous décrivez, il faut manifestement faire intervenir d'autres personnes : police, avocat, psy...

J'avoue qu'à vous lire, votre femme a l'air vraiment pas bien du tout, c'est une chose de se droguer, c'en est une autre de "tout casser" comme elle est en train de le faire...

Et vous avez raison, quoiqu'il arrive, faut protéger les enfants.

bluenaranja